
Folgendes	in	etwa	haben	wir	besprochen	beim	WohnWandel-
Stammtisch	am	25.06.2018:	
		
Webseite:	
Es	kann	mit	den	gegenwärtigen	Ressourcen	keine	aktuelle,	agile	
Webseite	geben.	Der	bereits	angelegte	Wohnwandel-Verteiler	soll	
bis	auf	weiteres	nicht	genutzt	werden.	
		
Salzert:	
Die	Gruppe	überlegt,	ob	und	wie	sie	im	Zukunftsforum	weiter	macht.	
Die	Einschätzung	am	Stammtisch	war,	dass	sie	sich	jetzt	vor	Ort	und	
mit	den	Akteuren	der	Stadt	vernetzen	müssen,	um	die	Kriterien	für	
einen	in	1	–	3	Jahre	anstehenden	Wettbewerb	zu	beeinflussen.	
		
Eli:	
Kerstin	hatte	Luftaufnahmen,	Fotos	und	grobe	Flächenschätzungen	
dabei.	Frau	Wilhelm	hatte	Infos	zum	Innocel	mitgegeben.	Zur	
Ideenskizze	Eli	von	vor	6	Wochen	gibt	es	keine	Ergänzungen.	
Ansonsten	keine	Neuigkeiten	aber	Brainstorming.	Bernhard	
empfiehlt	den	Kontakt	zu	Schwester	Annemunda.	Christian	bringt	ein	
Alternativ-Objekt	in	Stetten	ins	Gespräch,	über	das	sich	Ming	
informieren	will.	Es	wird	angeregt,	dass	diejenigen,	die	vorwiegend	
am	ELI		arbeiten	wollen,	sich	separat	treffen.	
		
Sonstiges:	
Exkursion	am	20.	Juli	nach	Freiburg	findet	statt	–	weitere	Infos:	
https://www.fairnetzt-
loerrach.de/veranstaltungen/kategorie/wohnwandel/	
Danke	an	Kerstin	für	die	Organisation	
		
Nächster	Termin:	23.7.,	18:00,	Ort	tbd	–	es	erfolgt	wieder	eine	
eigene	Ankündigung		
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